

旭市立豊畑小学校 学校だより



# 豊畑和進

令和6年12月23日発行 No. 11

児童数 165名

学級数 9 (3)

HPへはここからどうぞ



## 健康・安全で充実した冬休みを

校長 木内 靖

本日で令和6年の学校生活が終了しました。本校は前後期制なので、「学期末」ではありませんが、それでも1年の区切り、となる特別な日を無事に終え冬休みを迎えることができ、ほっとすると同時に、豊畑っ子たちのためにご支援・ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。

秋以降、全国的にインフルエンザやマイコプラズマ肺炎などの感染症が流行し、本校でも学年閉鎖の対応がある等、健康面で心配な時期がありました。冬休み中も引き続き各ご家庭で健康管理には十分にご留意ください。また、冬休みは子どもたちにとってとても楽しみな期間ですが、自由な時間が増える分、交通事故をはじめ、インターネット関連のトラブルなど、安全面でも注意が必要です。学校でも「冬休みのしおり」等を使い指導しておりますが、ご家庭でもお子様への声かけ等を心がけていただきたいと思います。そして、新しい年を気持ちよく迎え、1月6日には気持ち新たに、元気に豊畑っ子たちが登校できることを願っています。

## 書き初め教室を開催しました

12月9日(月)、3年生以上を対象とした「書き初め教室」を開催しました。講師として、今年も

先生をお招きし、体育館で、文字の成り立ちも含め、美しい作品づくりのポイントを丁寧にご指導いただきました。どの学年も集中して練習に取り組む姿が見られ、先生もたいへん感心していました。今回の学習を生かして、冬休み中にも、心を落ち着けて書き初めに取り組んでみてほしいと思います。



## 後期の児童会役員の方々をご紹介します

10月15日から後期となり、校内の各委員会もメンバーが替わりました。新しいリーダーのもと、どの委員会もはりきって活動しています。紹介が遅れてしまいましたが、役員の方々は以下のとおりです。卒業までの残り期間、全校のリーダーとしての活躍を期待しています！

(後期会長・委員長\*6年より選出)

児童会長・福祉委員会委員長

放送委員会委員長

保健委員会 //

環境委員会 //

給食委員会 //

図書委員会 //

体育委員会 //



## 校内マラソン大会 どの児童も精一杯走りきりました！

11月26日(火)に予定していた校内マラソン大会は、6年生の学年閉鎖のため1～5年生で実施し、6年生の部は12月10日(火)に改めて行いました。

両日とも天候に恵まれ、児童たちがそれぞれの目標に向かって真剣なまなざしで走りきる姿がとても印象的でした。各学年の男女1～3位の皆さんにはメダルと賞状を、参加したすべての児童に記録証を渡していますので、それぞれ今後も体力の向上に向けての励みにしてもらいたいと思います。

各学年男女のメダリストの皆さんです。おめでとうございます！

学年	男女	1位	2位	3位
1年	男子の部			
	女子の部			
2年	男子の部			
	女子の部			
3年	男子の部			
	女子の部			
4年	男子の部			
	女子の部			
5年	男子の部			
	女子の部			
6年	男子の部			
	女子の部			



## 11、12月の読書賞受賞者紹介

おめでとうございます！

1年

2年

3年

4年

6年